



■ Häufige Brandursachen

Brände können im Unternehmen jederzeit entstehen und breiten sich bei unzureichenden Brandschutzmaßnahmen besonders rasch aus. Beschäftigte können verletzt werden und für das Unternehmen selbst kann ein Brand schnell die Existenz gefährden. Je nach Art des Unternehmens ergeben sich unterschiedlich hohe Brandrisiken. Neben baulichen Anlagen und ihrer betrieblichen Nutzung stellt die Verwendung von brennbaren, brandfördernden oder gar explosionsfähigen Stoffen naturgemäß ein hohes Brandrisiko dar. Das gilt auch für die Ver- und Entsorgung von Gefahrstoffen.



Einige Ursachen für Brände in Unternehmen sind:

- Unsachgemäßer Umgang mit Einrichtungen und Stoffen
- Fehlende Unterweisung der Beschäftigten
- Mangelndes Gefahrenbewusstsein beim häufigen Umgang mit Gefahrstoffen
- Blitzschlag
- Fehlende Unter- und Einweisung externer Dienstleister
- Elektrische Defekte
- Selbstentzündung
- Brandstiftung
- Hohe Wärmeentwicklung bei Maschinen
- Nichtbeachten von Rauchverboten